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◇ 「ひらめいた」 

        江南第１団 ビーバー隊長 

               山本 浩二 

１１月２６日秋晴れのいい天気。みんなと一

緒に中央公園に宝物を見つけに行きました。 

色とりどりの落ち葉・小枝・どんぐり等・・・・・。

素材がいっぱい（＾＾♪。 

「ひらめいた！」 集めてきた秋の素材をふ

んだんに使い素敵な作品ができました。 
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◇ 「盲導犬の見学にいきました」 

春日井第８団 カブ隊 

うさぎ 猿田愛夏 

 

私は１月の２７日盲導犬の訓練施設に行き

ました。春日井駅から中央線で名古屋駅、そ

こからあおなみ線であらこがわ公園まで行き

ました。訓練しせつの中には盲導犬の訓練中

の写真や盲導犬について書いてある本がたく

さんありました。私が読んだことのある盲導

犬の本はなかったけれど、今度はちがう本も

読んでみようと思います。  

次に盲導犬について、お話を訓練をしてい

る人からききました。わたしは、この日がと

ても楽しみだったので、とてもワクワクして

いました。私は盲導犬を本でしか見たことが

ありませんでした。ですからこの日が楽しみ

でした。私は、盲導犬をなでてはいけない､ハ

ーネスをさわってはいけないことは知ってい

ましたが、まだまだ知らなかったことがいっ

ぱいあったので、楽しくお話をきくことがで

きました。 

中でも、びっくりしたのは、しんごうきの

ないところでも、車や自転車が来ているか、

来ていないかが分かるところがすごいなと思

いました。私は、話をきいて盲導犬について

より学ぶことができ、とても楽しかったです。 

 

 

 

◇ 「募金活動の様子」 

春日井第８団 カブ隊 

うさぎ 猿田愛夏 

カブスカウトになって初めての募金活動でした

「募金をお願いします」と大きな声を出すのは、は

じめははずかしかったけど、知らない人から、がん

ばってね、といわれて とてもうれしかったです。 

 

 
 

 

◇ 「化石はっくつたいけんをしました」 

春日井第８団 カブ隊 

うさぎ 齋藤朔真 

 

ぼくは、１１月１２日みずなみ市とき川か

せんじきで化石のはっくつ体けんをしました。                              

まず、化石のはいっていそうな石をハンマ

ーとドライバーでわっていきます。そのあと

ハンマーで石をけずっていきます。（小さいハ

ンマーがオススメ）。 

化石のまわりの石は、.小さいハンマーでし

んちょうにはがしていきます。そうしないと

石といっしょに化石がわれてしまうからです。  

ウソシジミはよくでます。めずらしいのは

ワタナベスエモノ貝で、ウソシジミの４倍め

ずらしいそうです。貝の化石はいっぱいでる

ので、石をわるのは、けっこうたのしいです。 

きょうりゅうの化石は.見つけられませんで

したが、たくさんの貝の化石を見つけること

ができ、とてもうれしかったです。 
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 「スキーにいきました」 

春日井第５団 ビーバー隊 

すず木 そうた 

 

2月3.4日にバスでぎふのスキーじょうへい

きました。リフトにものって 1 かい、2 かい、

3 かいとすべって、さいごの 2 かいはころばず

にすべれました。 

すべったあと、りょかんにもどりました。

へやにはいっておふろにはいったら、しょく

じのじかんになりました。 

ごはんは、こめ、えびフライ、ハンバーグ、

コロッケ、キャベツ、トマト、ニンジン、の

りたまがでました。ぼくがあんまりたべるの

で、びっくりされました。 

4 日にバスでかえりました。 
 

 
 

 

 

春日井第５団 ビーバー隊 

はしもと まな 

 

わたしは、スキーに行きました。今年でス

キーは、3回目です。バスの中でしょう子ちゃ

んのとなりになったのでうれしかったです。   

やどについてからスキー場に行ってスクー

ルに行きました。ですが、まがり方がわから

なくてまがり方をスクールの人が教えてくれ

ました。 

スキーのほかにも雪がっせんをみんなでし

ました。雪はいたかったのもあります。帰る

日にみんなとはなれるのがさびしかったので

ないてしまいました 

 

 
 

 

春日井第５団 ビーバー隊 

波多野 祥子 
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スキーをすべる時、先生に教えてもらいま

した。ていねいに教えてもらったので分かり

やすかったです。 

きょ年よりもじょうずにできたと思います。 

 

 

◇ 「スキーの思い出」 

春日井第５団 カブ隊 

くま 橋本 綾 

 

 私は今年で 5 回目のスキーでした。もう慣

れてきてはいましたが、スクールはとてもド

キドキしました。 

 1 日目はスクールでいろいろなことをして

転ばないか心配しました。 

2日目は、自由時間でビーバーさんとかまく

らに入ったり、スキーをしたりして、とても

楽しかったです。 

宿のご飯もおいしかったです。 

スキーでは、ガールさんとも過ごせるので

年に 1回の貴重な体験でした。 

 

 
 

 

◇ 「スキー訓練」 

春日井第５団 カブ隊 

DL 橋本 清 

 

 2018 年 2 月 3 日～4 日にかけ、ひるがの高

原でスキー訓練しました。スキー場の状態も

良く楽しく滑る事が出来ました。 

 夜間プログラムでは、消防署に勤めて見え

る鈴木副長、小路さん指導のもと、消火器の

使用方法や、三角巾の応急手当、毛布を使っ

た急造担架の作り方を教えてもらい、２チー

ムにわかれてどちらが早く正確に出来るか競

いました。 

 いい体験になりました。 

 

 
 

 

 

 

 

【編集者より】 

今号は、記事の投稿が少なくページの少ない

【はやぶさ】となってしまいましたが、日進 1

団ビーバー隊より、素晴らしい投稿をして頂

きました。ありがとうございました。 

次号は、6 月末原稿締め切り、7 月発行予定で

す。 

新年度が始まります。各団いろんなプログラ

ムがあります、記事をお待ちしています。 

尚、投稿は常時受け付けています。 


